



榛東ヤングホープス

地区大会優勝・県大会3位に輝く

8月25日から、渋川市総合公園野球場などで開催された、日本ハム杯関東学童軟式野球秋季大会渋川北群馬大会で、榛東ヤングホープスが優勝しました。

また、10月13日敷島公園野球場で行われた同大会の県大会で、第3位に輝きました。

榛東ヤングホープスは、毎週土曜日と日曜日に北小学校のグラウンドにて練習を行っています。部員を募集していますので、ぜひ見学にお越しください。

スイングジャズを楽しむ♪

第18回榛東オータムジャズ開催

10月7日(日)、南部コミュニティセンターでオータムジャズコンサートが開催されました。

このコンサートは生涯学習の一環として教育委員会の主催で開催されており、今年で18回目を迎えました。今年度は、「コンフュージョン・ラボ」と「ミュージック・蔵クラブ」の2組のピックバンドを迎え、250名を超える来場者はジャズの生演奏を楽しんでいました。



魅力あるコミュニティ助成事業

防災テントを配付

公益財団法人群馬県市町村振興協会では、宝くじの収益による魅力あるコミュニティ助成事業を行っています。この事業は、活動に直接必要な設備・施設の整備に対し、助成を行っているものです。

平成24年度は、第1区～第10区で魅力あるコミュニティ助成事業を実施し、防災テントを整備しました。

秋の交通安全教室

自動車衝突実験を見学

北小学校と南小学校で、秋の交通安全教室が行われ、駐在所長の安全講話のあと、グラウンドにてダミー人形へ自動車を衝突させる実験を見学しました。見学した児童は、事故の怖さを実感し、正しい歩行・横断の仕方について学んでいました。





福祉バザー ご協力ありがとうございました

10月21日に開催されたしんとう・村づくり祭「福祉バザー」では、村民皆さまから貴重な品物を提供していただきありがとうございます。皆さまのあたたかい気持ちにより、バザーでは29万6,150円を売り上げることができました。

また、しんとう村づくり祭「マイ箸コーナー」の募金箱に2万1,463円の寄付金が寄せられました。

この売上金及びマイ箸コー

ナー募金は、在宅要介護者への無償貸出用福祉機器（ベッドや車いすなど）の購入費など、福祉事業充実のために有効に活用させていただきます。

ご協力ありがとうございました。

社会福祉協議会からのお知らせ

■心配ごと相談

・日時 12月14日(金)
午後1時30分～午後3時30分

・場所 保健相談センター

■無料法律相談

・日時 11月22日(木)

午後1時30分～午後4時30分

・場所 福祉センターささえの家

・相談員 群馬弁護士会会員

・相談時間 ひとり約30分

※必ず電話(☎55-5294)で

事前予約をお願いします。

■ふれあい館休館日

11月26日(月)



消防団秋季点検

タンク車操法などを実施

10月7日(日)、役場駐車場で消防団の秋季点検が行われました。

阿久澤村長の点検宣言から始まった秋季点検は、空気が乾燥し火災の多くなる冬季を迎える前に、機械器具などを点検して災害に備えるために毎年行われています。

この日は、本部班によるタンク車操法のほか、姿勢服装の点検、各分団による小隊訓練、ラッパ隊のラッパ吹奏、分列行進が実施されました。

また、この席上、県消防協会などから次の方々表彰されました(敬称略)。

【永年勤続功労賞】

榎本康治・生方亨留・柳岡利男・大塚義人・一倉佳一

【精績章】

高橋辰生・岸典行・阿久澤孝・岩田武則・高野辺靖史・千木良憲隆・高野辺洋・福島勝幸・佐藤高士・金井忠志・金井大樹・杉田和彦・細野哲智・尾崎玄・一倉規夫・竹内盛司・岸聡介

【精勤賞(10年)】

高橋辰生・岸典行・阿久澤孝・柳岡利男・岩田武則・高野辺靖史・千木良憲隆・高野辺洋・福島勝幸・佐藤高士・一倉佳一・金井忠志・金井大樹・杉田和彦・細野哲智・尾崎玄・一倉規夫・竹内盛司・岸聡介

【永年勤続退職者表彰】

小貫正・齋藤幸弘・湯浅健司・樋口久・石川直樹・宇都貞行・小川伸一・柳田恒勇・岡本幸夫・村上誠・早川弘行・狩野宏記

【退職団員報償】

小貫正・湯浅健司・樋口久・柳田恒勇・村上誠・早川弘行・狩野宏記

【退職団員感謝状】

小貫正・齋藤幸弘・湯浅健司・樋口久・石川直樹・宇都貞行・小川伸一・柳田恒勇・岡本幸夫・村上誠・早川弘行・狩野宏記・一倉学

お問い合わせ 社会福祉協議会

ゴーゴー ゴーフクシ
☎55-5294
イイフロ
☎54-1126

12月10日(月)

※毎月第2・第4月曜日が定休日

(休館日が祝日の場合は翌日)
▼お問い合わせは左記までお願いします。